



夢に向かって



学校教育目標 【郷土に誇りを持ち、未来を拓く心豊かな子どもの育成】

合志市立合志南小学校

学校だより 第7号

令和7年9月22日

文責 校長 土井昭子

情報教育～正しく 楽しく 使う～ 9／8 集会

SNSに関する問題は、個人情報の流出やアカウント乗っ取り、フェイク動画の拡散など、複雑で多岐にわたっています。携帯やタブレット等を使う子どもたちにも、身近な問題となっています。子どもたちが被害に遭わないよう、また加害者にならないよう、大人がルールやマナーを教えていく必要があります。以下、全校集会で情報教育担当 堀田先生から話をもらった内容です。

一枚の写真から…



左の写真から、場所を特定されてしまう恐れがあります。例えば、あいさつ運動の旗から学校の近くではないか。階段の先には広場がありそう。公園だ。左下の黒い部分に合志市とある。合志市の学校で、すぐ近くに公園がある…。この写真は、南小の裏門から公園を写したもの。人は写っていないから「大丈夫だろう」ではなく、特定される危険性があります。「自分の顔などの写真」「家族や友達の情報」「自分の家や学校のこと」などをインターネットにのせてしまうと、簡単に知られてしまいます。情報の扱いに関しては、大人がしっかり把握することが大切です。子どもたちの安全を守るために、YouTubeやTikTok、Instagramなどのアプリで

小学生がアカウントを持つことは禁止されています。また、ゲームなどに自分の個人情報をのせることがないようにしましょう。本来、SNSはルールやマナーを守って使うことで、多くの人と情報を共有し、世界を広げることができます。子どもたちの安全が保たれるよう、ご家庭でもお話し下さい。なお、9月17日に合志市教育委員会から「動画やSNS等の適切な利用について」が安心安全メールで出されています。再度、ご確認ください。

こども宇宙プロジェクト



参加します



子どもたちの夢と笑顔を宇宙にとどけます。2026年7月以降にフロリダから打ち上げられるロケットに、夢カードを持った笑顔の写真をのせます。9月中旬に夢カード作成、10月3日に写真撮影の予定です。

※9月12日「こども宇宙プロジェクトについて」(安心安全メール:添付資料あり)をご確認ください。

通知表の押印廃止について

通知表の押印につきまして、本年度より廃止することとしました。廃止する印は「保護者私印」「校長私印」「担任私印」です。詳しくは、前期最終日の10月10日に配付します文書「通知表の押印廃止について（お知らせ）」をご覧ください。

熱中症対策について

大変暑かった夏から、少しずつではありますが秋に近づいています。これまで熱中症対策として、水筒の中味や、日傘・クールネックなどご協力いただきありがとうございました。子どもさんの体調を見ながら、徐々に通常に戻されて下さい。後期開始から、水筒には水かお茶を入れて持たせてください。よろしくお願いします。